



6 Pièces

213 m²

Réf. 85509667

1 690 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à proximité directe des plages et de la mer, dans un domaine calme, sécurisé et résidentiel, cette villa fraîchement rénovée de 175 m² habitable sur un terrain d'environ 1600 m² arboré d'essences méditerranéennes. Se composant ainsi, au rez-de-chaussée, une entrée, une cuisine ouverte équipée sur un salon donnant sur terrasse couverte, deux chambres partageant une salle de douches, un toilette indépendant. À l'étage une chambre de maître avec loggia avec vue mer, une salle de douches et un dressing, un toilette indépendant. En rez-de-jardin, deux chambres avec salle de douches et ...

Located close to beaches and the sea, in a quiet, secure, residential area, this freshly renovated villa offers 175 sqm of living space on a plot of approx. 1600 sqm planted with Mediterranean trees. First floor: entrance hall, open-plan kitchen opening onto a living room opening onto a covered terrace, two bedrooms sharing a shower room, separate toilet. Upstairs, a master bedroom with loggia and sea view, shower room and dressing room, separate toilet. Garden level: two bedrooms with shower room and toilet, separate toilet, pool equipment room, small garage and laundry room. Swimming pool and ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

